

Presidenta del Colegio Médico por hechos de violencia en recintos asistenciales: "Desgastan a los profesionales de la salud"



Anamaría Arriagada señaló que "lo que hemos tratado de instalar hace un tiempo es no normalizar la violencia."

Asimismo, la presidenta del Colegio Médico manifestó que "esto no sale gratis. Existen hoy día herramientas legales para perseguir a quienes agreden a la infraestructura o al personal de salud".

Al ser consultada sobre si tienen un catastro respecto a la violencia en los centros de salud, Arriagada explicó que "nos alimentamos, en general, de los datos que nos llegan de los hospitales y servicios de salud, pero quien tiene esa tarea hoy día es redes asistenciales, son los servicios de salud, las municipalidades".

"A nosotros nos interesa ponernos a disposición de la autoridad. Nos interesa conocer la construcción de esos mapas (...) conocer también las razones por las que se focaliza más, por ejemplo, presencia policial en un lado que otro, tener un canal de comunicación", acotó.

La presidenta del Colegio Médico, Anamaría Arriagada, abordó los hechos de violencia ocurridos en recintos asistenciales y el impacto que ha tenido esta situación en los equipos de salud.

La Médica Internista señaló que "lo que hemos tratado de instalar hace un tiempo es no normalizar la violencia. Por ejemplo, las violencias como agresiones verbales, amenazas, son también hechos de violencia y que tienen que ser abordados

y denunciados".

"Estos hechos de violencia desgastan a los profesionales de la salud que ya están estresados, afectan luego la atención de los pacientes", complementó en entrevista con radio Pauta.